



## La USAL saca a concurso 24 plazas para cubrir vacantes en su personal no docente

Pertencen a los servicios de Idiomas, Asuntos Sociales, Deportes, Informáticos, la Unidad Técnica y la Oficina de Transferencia

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Universidad sacó ayer a concurso público 24 puestos de trabajo pertenecientes a los grupos uno y dos de su plantilla del personal laboral de administración y servicios, que quedaron vacantes tras la finalización de la primera fase del concurso-oposición interno convocado por el Rectorado el pasado 2 de julio.

En la resolución de la USAL, rubricada por el rector Ricardo Rivero y que fue publicada ayer en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León, se argumenta que «una vez resuelta la promoción interna del concurso-oposición interno para la provisión de puestos de trabajo pertenecientes a los Grupos I y II de la plantilla de personal laboral de administración y servicios», que fueron ofertados mediante la citada resolución rectoral del pasado 2 de julio, procede, conforme al segundo

convenio colectivo del personal laboral de las universidades públicas de Castilla y León, «convocar a concurso-oposición libre plazas que han resultado vacantes tras la resolución del concurso-oposición interno, que se incluyen en las ofertas de empleo público aprobadas, para cubrir, mediante contratación laboral de carácter fijo, plazas de personal laboral».

Los 24 puestos de trabajo corresponden a la estructura de diferentes servicios y unidades universitarias, como son el Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas, el Servicio Central de Idiomas, la Oficina de Proyectos y Transferencia de Resultados, el Servicio de Apoyo a la Investigación Nucleus, el Servicio de Asuntos Sociales, los Servicios Informáticos-Centro de Proceso de Datos, el Servicio de Experimentación Animal, la Unidad Técnica de Infraestructuras, la Clínica de Odontología, el Centro de Estudios del Español y el Servicio de Educación Física y Deportes.

Por otro lado, ha finalizado ya el plazo de presentación de solicitudes para optar a las 25 nuevas plazas de auxiliar administrativo de la USAL. Hace unas semanas el número de aspirantes superaba ya los 1.500.